

COMUNICADO OFICIAL

Desde *Sinfonía de la Noche*, empresa organizadora del concierto de **Camela**, previsto para el próximo **5 de septiembre en Montánchez**, informamos que, hasta la fecha y hora de emisión del presente comunicado, **no se ha recibido ninguna comunicación oficial sobre la suspensión definitiva del evento.**

A día de hoy, todo continúa según lo previsto, quedando a la espera de la evolución y de los partes médicos del cantante de la formación. Cualquier novedad relevante será comunicada de manera inmediata y transparente a través de los canales oficiales en cuanto tengamos conocimiento de ello.

Queremos dejar constancia de que, en caso de producirse una eventual suspensión, esta se deberá a causas ajenas tanto al Ayuntamiento de Montánchez como a la empresa organizadora, tratándose de una situación de fuerza mayor.

Agradecemos la comprensión del público y su interés, y apelamos a la paciencia y al respeto ante una circunstancia que escapa al control de todas las partes implicadas.

Cáceres, **2 de septiembre de 2025**

